

Fecha: 26-09-2024 Medio: El Mercurio Supl.: El Mercurio - FINANZAS & TECNOLOGÍA

Noticia general

Título: Cómo incentivar una buena salud financiera en las familias chilenas

Tiraje: 126.654 Lectoría: 320.543 Favorabilidad: No Definida

CONTENIDO PATROCINADO



Pág.: 7 Cm2: 635,7

A TRAVÉS DEL AHORRO Y BUENOS HÁBITOS:

Cómo incentivar una buena salud financiera en las familias chilenas

En un escenario en que la mitad de las personas en Chile señala que sus gastos mensuales exceden sus ingresos, ofrecer alternativas que permitan hacerse cargo de sus compromisos financieros sin comprometer el futuro es fundamental.

Los resultados de una de las últimas encuestas Cadern revelan un panorama inanciero desafiante para mucha financiero desafiante de la confidera de la conf

Las instituciones financieras tienen

un rol importante
que jugar en la salud
financiera de las
personas, dando un paso más allá del acceso a los productos.

los usuarios de tarietas de crédito es realizar el pago mínimo, usualmente entre el 5% y el 10% de la deuda total, acumulando a largo plazo comisiones e intereses. De acuerdo a la Comisión para el Mercado la Comisión para el Mercado sugerido puede causar sobrerendeudamiento, ya que el monto a pagar y au aumentando. En ese sertido, las instituciones fue el para el monto a comisión para el monto a pagar y aumentando para los personas, dando un paso más allá del acceso a los productos. Así lo exploración de las personas, dando un paso más allá del acceso a los productos. Así lo exploración de las personas dando un paso más allá del acceso a los productos. Así los elegibles de la del participa de la del participa de la del participa de la del participa de la del capacido de la comisión de las del capacidos del capacidos de las del capacidos del cap

ACOMPAÑAR

agrega Osses.
Por eso, la caja de compensación ha presentado nuevos productos que entregan herarmientas para autogestioner las finanzas. Uno de ellos es l'app. La urigita de prepago digital que cuenta con tuncionatidades que sociation el funcionatidades que sociation el funcionatidades que sociation el funcionatidades que sociation el ahorro y ahora, a través de su aplicación movil, permite a sus afiliados acceder digitalmente al crédito social. Este otroga créditos de hasta 50 UF en solo cinco minutos, en cualquiar momento, brindando una respuesta rigida y accesible.
Antidado de la composição de composição de la composição de



Queremos apoyar a las personas en momentos difíciles, pero siempre con la responsabilidad de tomar decisiones informadas,

priorizando su bienestar financiero y evitando el sobreendeudamiento".

MABEL OSSES, gerenta general corporativa (i) de Caja Los Andes

Soluciones digitales para el empoderamiento financiero

El auge de la tecnología y la digitalización ha permitido que se masifiquen
nuevas herramientas para posibilitan a
las personas tener una gestión más
eficiente de su dimero. Según datos de
Transbank, los pagos con billeteras
digitales que funcionan con NFC (a
través de smartphone o smartwatch)
han aumentado en un 2.003% desdes
julio del 2023. Esta cifra acompaña la
ción en las finanzas y el mercado. Según Fintech Radar Chile 2024, la cantidel de starturas y el mercado. Según Fintech Radar Chile 2024, la cantidel de starturas y el mercado. Según Fintech Radar Chile 2024, la cantidel de starturas y el mercado. Según Fintech Radar Chile 2024, la canticon en las finanzas y el mercado. Según Fintech Radar Chile 2024, la cantidel de starturas y el mercado. Según Fintech Radar Chile 2024, la cantimenta de starturans y el mercado. Según Fintech Radar Chile 2024, la cantimenta de starturans y el mercado. Según Fintech Radar Chile 2024, la cantimenta de starturans y el mercado. Según Fintech Radar Chile 2024, la cantimenta de starturans y el mercado. Según Fintech Radar Chile 2024, la cantimenta de starturans y el mercado. Según Fintech Radar Chile 2024, la cantimenta de starturans y el mercado. Según Fintech Radar Chile 2024, la cantimenta de starturans y el mercado. Según Fintech Radar Chile 2024, la cantimenta de starturans y el mercado. Según Fintech Radar Chile 2024, la cantimenta de saturans y el mercado. Según Fintech Radar Chile 2024, la cantimenta de saturans y el mercado. Según Fintech Radar Chile 2024, la cantimenta de saturans y el mercado. Según Fintech Radar Chile 2024, la cantimenta de saturans y el mercado. Según Fintech Radar Chile 2024, la cantimenta de saturans y el mercado. Según Finte Radar Chile 2024, la cantimenta de saturans y el mercado. Según Finte Radar Chile 2024, la cantimenta de saturans y el mercado. Según Finte Radar Chile 2024, la cantimenta la sa por los usuarios de Tapa pos un un motor de inteligiencia

